

Wasser ist Leben
und braucht unseren Schutz!

WIR HÄKELN FÜR DIE WELTMEERE

Mach mit und gestalte
eine bunte Ausstellung zur Unterwasserwelt!

Kreative Köpfe, Handarbeits-Freunde und DIY-Fans sind herzlich eingeladen, am **Kunstprojekt "Wir häkeln für die Weltmeere"** teilzunehmen und Korallen und Elemente der Unterwasserwelt zu häkeln. Am Ende soll ein großes Korallenriff aus Wolle entstehen, das im November 2023 im Severin-Stadl in Mautern ausgestellt wird.

Wir wollen durch das Projekt auf den Schutz des Wassers und der Weltmeere aufmerksam machen, Menschen allen Alters für eine gemeinsame Idee begeistern und die Kreativität Vieler nutzen, um ein einzigartiges Gesamtkunstwerk entstehen zu lassen. Bist Du dabei?

Was kann gehäkelt oder auf andere Weise mit Textilien gestaltet werden?

Für die Ausstellung benötigen wir Korallen, Algen, Wellen, Muscheln, Steine, und alles, was Dir zum Ozean einfällt. Es gibt bereits viele Beispiele im Internet (unter Korallen, Korallenriff oder hyperbolisches Häkeln suchen) mit einfachen Häkelanleitungen, die auch für Kinder geeignet sind.

Fertige Häkeleien können in der Pfarre Mautern abgegeben werden oder mit der Post geschickt werden:

Spirit of Art - Kulturwerkstatt Mautern
c/o Pfarre Mautern
Kremser Straße 3, 3512 Mautern
www.spiritofart.at

Bitte unbedingt das Formular im Anhang ausfüllen und den Häkelobjekten beilegen!

Tip: Der Verein Spirit of Art sammelt Wollspenden für das Häkelprojekt, diese können im Pfarrhof der Pfarre Mautern zu den Kanzleizeiten abgeholt bzw. abgegeben werden.

NEUGIERIG?
DANN KOMM ZUM
INFO-ABEND UND HÄKEL-CAFÉ
UND ERFAHRE MEHR!

**4. MAI 2023 | 18:30 UHR |
SEVERIN-STADL**

**WOLLSPENDEN SIND SEHR
WILLKOMMEN!**